

## Einsetzung AG Weiterentwicklung Juleica-Standards

### BESCHLUSS DER VOLLVERSAMMLUNG

#### *Weiterentwicklung der Juleica-Standards in Baden-Württemberg*

Die Vollversammlung beruft eine AG „Evaluation der Juleica-Standards“ ein und lädt dazu mitgliederoffen ein.

Diese AG entwickelt eine Online-Umfrage zu den Erfahrungen mit den aktuellen Juleica-Standards. Die Umfrage findet vom 15.6.2024 bis 30.9.2024 statt und richtet sich an Anbieter\*innen von Juleica-Schulungen sowie (neue) Juleica-Inhaber\*innen.

Bei der Herbst-Vollversammlung 2024 werden die Ergebnisse der Umfrage präsentiert. Daraufhin bewertet die AG die Ergebnisse und überarbeitet ggf. die Juleica-Standards.

Bei der Frühjahrs-Vollversammlung 2025 werden die ggf. überarbeiteten Standards präsentiert, diskutiert und beschlossen.

Heidelberg, 13.04.2024